



Liberté Égalité Fraternité

Nouméa, le 10 novembre 2022

COMMUNIQUE DE PRESSE

SÉCURITÉ ROUTIÈRE - WEEK-END DU 11 NOVEMBRE LE HAUT-COMMISSARIAT ET LE GOUVERNEMENT DE LA NOUVELLE-CALÉDONIE APPELLENT À LA VIGILANCE SUR LES ROUTES

En prévision du week-end prolongé du 11 novembre, le haut-commissaire de la République en Nouvelle-Calédonie et le président du gouvernement de la Nouvelle-Calédonie, appellent à la plus grande vigilance sur les routes et au strict respect des règles du code de la route.

Depuis le début de l'année 2022, 57 personnes ont perdu la vie sur les routes de Nouvelle-Calédonie au cours d'accidents provoqués principalement par des défauts de comportement au volant.

La conduite sous l'emprise de l'alcool et/ou de produits stupéfiants, le non port de la ceinture de sécurité, la vitesse excessive et l'usage du téléphone portable au volant sont à l'origine de la très grande majorité des accidents mortels.

Afin éviter de tels drames, de nombreuses opérations de contrôle coordonnées auront lieu tout au long du week-end.

La lutte contre l'insécurité routière est l'affaire de tous.